
 

全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ       活動期間：20 年 10 月～12 月（♯2政治センター幹事会報告） 

産業目線 

【活動項目】       ②企業誘致 【活動テーマ】         ウェルネスバレー計画の推進 

到達目標 
・隣接する東浦町との連携を深める 

 

前回まで 

活動状況 

・令和 3 年度（２０２１年度）予算への反映を要望する要望書を市長へ提出。 
・条例に基づく奨励措置の継続実施 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

ウェルネスバレー計画を推進するために  
企業誘致に向けた施策 
①大府市で起業を考えている事業者の支援 

資金調達支援として、クラウドファンディングの運営会社「株式会社
CAMPFIRE」 
とエリアパートナー契約を締結。 
市として、プロジェクトの相談・広報 PR・手数料の軽減（20％→17％） 
の支援を実施予定。 
 

②利便性向上に向けた、国道 155 号線に繋がる市道の整備を推進 
 
③ウェルネスバレー計画を協力して推進する東浦町との連携事業 
 
④土地利用に係る調査の実施 
 
⑤産業立地促進条例に基づく奨励措置の継続 
 
第 4 次大府市都市計画マスタープラン（令和 2 年３月策定）の 
着実な実施フォローを行っている。 
 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の活動 

・令和 3 年度当初予算のチェック･フォロー 
・一般質問の実施 
・常任委員会での質疑 
・所管部署のヒアリング 

 

大府市 所属議員 三宅佳典・大西勝彦・野北孝治 

今回の進捗 

【 〇】 
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全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ       活動期間：20 年 10 月～12 月（♯2政治センター幹事会報告） 

組合員目線 

【活動項目】  ⑤子育て・教育 【活動テーマ】      子育て環境の充実 

到達目標 

・『きらきら』の精神の醸成 
・子育て支援と高齢者支援として、三世代家族の充実 

 

前回まで 

活動状況 

・保育園の待機児童ゼロ対策として、保育園増設または定員増の要望 
・市民クラブ政策要望にて、小中学校普通教室空調整備、体育館の空調整備等要望 
 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

・待機児童対策 
①民間の保育園を誘致して、待機児童ゼロを継続させる。 
 民間の保育園の完成に伴い、各年齢受け入れ可能数が増加。待機児童ゼロを継続。 
 公立の保育園の老朽化が進んだ園舎を建て替えの際に、園児の増減を予測して２園

を統合して新園を建設予定。まずは、建設予定地の確保を実施。 
 １２月議会にて、取得予算と設計予算を計上。議会承認済 
 
・教育環境対策 
①GIGA スクール構想の前出し、タブレットの取得。 
 １２月末までに小学校４年生～中学校３年生までの一人１台のタブレットを準備。 
 小学校６年生と中学校３年生については、タブレット端末の持ち帰り学習を開始。 
 就学援助受給世帯には、Wi-Fi ルーターを貸与して家庭学習支援を実施。 
 
②中学校体育館・武道場の空調設置 
 市民等が空調を使用して利用する際は、空調使用料を体育館使用料とは別に徴収。 
 受益者負担の考えのもと、12 月議会で料金設定を議決 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の活動 

・令和３年度当初予算のチェック･フォロー 
・一般質問の実施 
・常任委員会での質疑 
・所管部署のヒアリング 

 

大府市 所属議員 三宅佳典・大西勝彦・野北孝治 

今回の進捗 

【〇】 
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